
月・日
(予定)

NO 議　員　名 頁

１ 海 津 にいな １

２ 内 田 美恵子 ２

３ 江 川 克 哉 ３

４ 甲 斐 俊 光 ４

５ 深 井 優 也 ５

６ 岩 井 康 ６

７ 船 橋 優 ７

８ 芝 田 真 代 ８

９ 飯 塚 誠 ９

●質問方式は全て一問一答です。

●発言順序は抽せんにより決定しています。

●質問時間は３０分です。答弁の時間は含みません。

●一問一答での質問の区切りは　　 　　で表示しています。

※傍聴の際は裏表紙の注意事項を御覧頂き、他の傍聴者の御迷惑とならないよう

  お願いします。

一　般　質　問　要　項

令和５年第４回定例会

会　　　派　　　名

１２．１３
（水）

会 派 に 所 属 し て い な い 議 員

清 風 会

会 派 に 所 属 し て い な い 議 員

市 民 フ ォ ー ラ ム

公 明 党

１２．１４
（木）

日 本 共 産 党

日 本 共 産 党

あ び こ 未 来

我 孫 子 政 策 倶 楽 部



個人質問

質　問　事　項 答弁を求める者

大綱１ (1) 投票率について 　市　　　長

市民生活の変化 （教　育　長）

(2) 市内の人口 （部　　　長）

（選管事務局長）

(3) 湖北地区公民館の強化

(4) 手賀沼への対処

大綱２ (1) 住宅都市としての進展 　市　　　長

商工・観光行政 （部　　　長）

(2) 農産物と我孫子産品

大綱３ (1) 我孫子西側地区の対応 　市　　　長

消防行政の今後 （消　防　長）

（部　　　長）

【一問一答】 会派に所属していない議員  海　津　にいな　議員

要　　　　旨

－１－



　個人質問

質　問　事　項 答弁を求める者

大綱１ (1) 若年層に向けての取り組み 　市　　　長

投票率向上に向けて ア. 家庭でできる主権者教育～「子どもと一緒に （副　市　長）

選挙に行こう！」キャンペーンの実施～ （部　　　長）

イ. 市内の大学に期日前投票所を設置

(2) 市民の生活に寄りそった期日前投票所の設置

ア. 駅の連絡通路に期日前投票所を設置

イ. スーパーやドラッグストアなどへの期日前投

票所の設置

(3) 投票所に行けない有権者が投票できる仕組み

づくり～オンデマンド型移動投票所の導入～

大綱２ (1) 市の対応について 　市　　　長

児童虐待死亡事件 ア. １歳６か月健診の際の市の対応と今後の対策 （副　市　長）

について （「あびこ版ネウボラ」の設置） （部　　　長）

イ. 泣き声通報を受けた後の市の対応

(2) 世帯の評価について

(3) 未然に防ぐことはできなかったのか？

(4) 事件の公表について

(5) 子ども相談課の体制強化

【一問一答】 　　市民フォーラム　　　　内　田　美恵子　議員

要　　　　旨

－２－



　個人質問

質　問　事　項 答弁を求める者

大綱１ (1) 本市の交通不便地域の対策について 　市　　　長

都市・福祉行政 ア. 本市の交通不便地域の現状について （部　　　長）

　 イ. 送迎バス利用パスの発行条件について

ウ. 送迎バス利用パスの発行枚数の推移について

エ. 送迎バスの運行ルートと時刻表の周知につい

て

オ. 送迎バス利用の課題点について

カ. 送迎バスを利用した外出応援事業の周知につ

いて

キ. ＧＩＳへの送迎バスの掲示について

ク. これからの市内の公共交通の展望について

(2) 障がいのある方への交通支援について

ア. 自動車運転に関する助成について

イ. 助成についてのＨＰへの記載について

ウ. 助成の窓口について

エ. 助成のオンライン申請について

大綱２ (1) 「２０２４年問題」の我孫子市の対応につい 　市　　　長

市民生活・環境行政 て （部　　　長）

ア. 市営住宅への宅配ボックス設置について

イ. 一戸建て、マンションでの宅配ボックス設置

について

ウ. 宅配ボックス設置費用の一部助成について

エ. ２０２４年問題に対するグリーンライフ・ポ

イントについて

　 　

【一問一答】　　  公　 明　 党　    　 江　川　克　哉　議員

要　　　　旨

－３－



個人質問

質　問　事　項 答弁を求める者

大綱１ (1) 旧井上家住宅の利用について 　市　　　長

布佐の歴史、文化を ア. 最近のイベントの来場者数について （教　育　長）

活かした賑わいを イ. これからの旧井上家住宅の利用方針について （部　　　長）

(2) 旧井上家住宅の全面改修について

(3) 旧布佐町を中心とした賑わいについて

大綱２ (1) 来年９月からのシャトルバスの料金、ルート 　市　　　長

布佐駅と天王台駅を などは （部　　　長）

結ぶシャトルバス

について (2) 我孫子東地区の交通対策は

大綱３ (1) 地価上昇の分析は 　市　　　長

我孫子の地価上昇を （部　　　長）

チャンスに (2) 地価上昇の機会を活かした人口減少対策は

(3) 我孫子東地区の発展は

大綱４ (1) 我孫子４丁目の治水対策について 　市　　　長

９月２０日 （部　　　長）

ゲリラ豪雨の (2) 並木、泉地区の治水対策について

水害被害について

【一問一答】　　  清 　風　 会　　     甲　斐　俊　光　議員

要　　　　旨

－４－



個人質問

質　問　事　項 答弁を求める者

大綱１ (1) 投票率を上げるため何を行ったか 　市　　　長

選挙について （部　　　長）

（選管事務局長）

(2) 特に若い世代に向け何を行ったか

(3) 投票率を上げるため今後何をするか

大綱２ (1) 一時預かり保育利用（頼む側）について何を 　市　　　長

子育て施策について 改善するか （部　　　長）

(2) 一時預かり保育環境（受ける側）について何

を改善するか

【一問一答】 会派に所属していない議員　深　井　優　也　議員

要　　　　旨

－５－



個人質問

質　問　事　項 答弁を求める者

大綱１ (1) 地球温暖化防止対策 　市　　　長

ＣＯＰ２８に ア. エコプロの現状と今後の方向について （教　育　長）

呼応して イ. 我孫子市におけるカーボンニュートラルの状 （部　　　長）

市としての役割を 況について

ウ. 自然エネルギー活用について、最近の具体例

をお知らせください

(2) ＣＯＰ２８とエコプロをどのように位置づけ

ていますか

ア. エコプロの役割について市民にどのように知

らせていますか

イ. 教育現場ではエコプロをどのように扱ってい

ますか

大綱２ (1) ９月議会質問以降、国・県の動向と合わせて 　市　　　長

我孫子市のシンボル 市としてどのように考えていますか （部　　　長）

にふさわしい

手賀沼へⅡ

(2) 市には手賀沼についての直接的な権限がない

ことから、しっかりと知見を集めながら、国

や県に働き掛けていくということでしたが、

具体的にはどうですか

(3) ２つの漁協の操業見通しと、手賀沼の魚介類

が食用となる予測目標について

【一問一答】　　  日 本 共 産 党　     岩　井　　　康　議員

要　　　　旨

－６－



個人質問

質　問　事　項 答弁を求める者

大綱１ (1) 歩道の改善 　市　　　長

通学路の安全 ア. 国道３５６号から二本榎踏切間の直線道路に （部　　　長）

について ガードレールもしくは安全ポールを

大綱２ (1) 昭和６０年１２月３日に宣言した内容を市民 　市　　　長

平和都市宣言 に具体的に知らせることについて （部　　　長）

について

大綱３ (1) 今回の市議会議員選挙の投票率は４１．６％ 　市　　　長

選挙の投票率ＵＰ で、前回４２．９％より下回りました。具体 （部　　　長）

について 的な対策について （選管事務局長）

【一問一答】　 　日 本 共 産 党　　 　 船　橋　　　優　議員

要　　　　旨

－７－



個人質問

質　問　事　項 答弁を求める者

大綱１ (1) 投票全般について 　市　　　長

令和５年度 （部　　　長）

我孫子市議会議員 （選管事務局長）

一般選挙について (2) 選挙中の自転車利用について

大綱２ (1) 高齢者増加の深刻化と介護従事者の確保 　市　　　長

高齢者障がい者の （部　　　長）

現状と介護従事者の

人材確保 (2) 福祉現場における人手不足と今後のサービス

の改善性について

大綱３ (1) 女性特有の社会問題に対する相談支援体制に 　市　　　長

妊娠期から ついて （部　　　長）

出産・子育てまでの

支援体制 (2) 南新木の事件を受けての職員増員と今後の対

策について

大綱４ (1) 市内小中学校におけるいじめ問題の現状につ 　市　　　長

いじめ対策と いて （教　育　長）

不登校児童生徒支援 （部　　　長）

(2) 不登校児童の現状と改善策について

【一問一答】　 　我孫子政策倶楽部　 　 芝　田　真　代　議員

要　　　　旨

－８－



　個人質問

質　問　事　項 答弁を求める者

大綱１ (1) 消防職員の不祥事について 　市　　　長

消防のマネジメント ア. 事件の詳細について （消　防　長）

について イ. 任意の取り調べ～書類送致までの経緯 （部　　　長）

大綱２ (1) 我孫子駅南口のＪＲと市の所有区分について 　市　　　長

駅のＪＲ所有地と (2) エスカレーター導入部及び飲食店入り口前の （部　　　長）

市の所有地区分及び インターロッキング舗装部の所有について

自由通路について (3) 土地使用貸借書にはどう記載されているか

(4) 成田線駅自由通路のＪＲとの契約について

(5) 湖北駅自由通路の営利目的パンフ設置につい

て

大綱３ (1) 地域によって昼食が提供されているところと 　市　　　長

学童保育の いないところの偏在性について （部　　　長）

長期休暇中 (2) その課題解決に向けての努力は

昼食提供について (3) 昼食の内容について

大綱４ (1) なぜ一者随契となったのか。なぜ比較検討が 　市　　　長

駅自由通路 されなかったのか （部　　　長）

防犯カメラ (2) 財政サイドからの問題認識は

大綱５ (1) その後の違反是正に向けた進捗状況 　市　　　長

都部字舟戸５５３番 (2) 大型ダンプ進入の危険除去について （部　　　長）

及び５５４番の

違反宅地開発

【一問一答】　 　あ び こ 未 来　 　   飯　塚　　　誠　議員

要　　　　旨

－９－


